

## AVIS DE RECRUTEMENT : FORMATEUR EN ARTISANAT DU CUIR

### Description du Poste :

La Maison Shalom <https://maisonshalom.org/> souhaite recruter un Formateur ou Formatrice en Artisanat du Cuir passionné.e et expérimenté.e pour rejoindre son équipe.

### Description du Poste :

Le candidat retenu sera responsable de la conception et de la prestation de cours pratiques et théoriques, visant à transmettre aux apprenants les compétences nécessaires pour exceller dans l'artisanat du cuir.

### Responsabilités:

1. Concevoir et mettre en œuvre des programmes de formation en artisanat du cuir, couvrant diverses techniques de travail du cuir.
2. Dispenser des cours pratiques et théoriques, en fournissant des démonstrations claires et en guidant les apprenants dans l'acquisition de compétences pratiques.
3. Évaluer les progrès des apprenants, fournir des retours constructifs et adapter les méthodes d'enseignement en fonction des besoins individuels.
4. Collaborer avec l'équipe pédagogique pour développer et mettre à jour les programmes de formation.
5. Maintenir un environnement d'apprentissage positif et sécurisé, en encourageant la créativité et l'innovation.

### Qualifications:

1. Expérience professionnelle significative dans l'artisanat du cuir, avec une expertise dans la fabrication d'articles en cuir.
2. Formation académique ou certification dans l'artisanat du cuir ou un domaine connexe.
3. Compétences pédagogiques avérées et capacité à communiquer efficacement avec différents niveaux d'apprenants.
4. Créativité, passion pour le métier et connaissance approfondie des tendances actuelles de l'artisanat du cuir.
5. Capacité à travailler de manière autonome et en équipe.

### Comment postuler :

Les candidats intéressés sont priés d'envoyer leur CV, une lettre de motivation à l'adresse e-mail [coordination@maisonshalom.org](mailto:coordination@maisonshalom.org) avant **le 15 Décembre 2023**.

Fait à Kigali le 28/11/2023

**Dr Thierry MAKO**

Directeur Pays



## JOB OPPORTUNITY: LEATHER CRAFT TRAINER

Maison Shalom <https://maisonshalom.org/> is looking to hire a passionate and experienced Leather Craft Trainer to join its team.

### Job Description:

The successful candidate will be responsible for designing and delivering practical and theoretical courses aimed at imparting the necessary skills for excellence in leather craftsmanship.

### Responsibilities:

1. Design and implement leather craft training programs covering various leatherworking techniques.
2. Conduct practical and theoretical classes, providing clear demonstrations and guiding learners in acquiring practical skills.
3. Assess learners' progress, provide constructive feedback, and adapt teaching methods based on individual needs.
4. Collaborate with the teaching team to develop and update training programs.
5. Maintain a positive and secure learning environment, encouraging creativity and innovation.

### Qualifications:

1. Significant professional experience in leather craft, with expertise in crafting leather goods.
2. Academic training or certification in leather craft or a related field.
3. Proven teaching skills and the ability to communicate effectively with learners at different levels.
4. Creativity, passion for the craft, and in-depth knowledge of current trends in leather craftsmanship.
5. Ability to work independently and collaboratively within a team.

How to Apply: Interested candidates are requested to send their CV and a cover letter to the email address [coordination@maisonshalom.org](mailto:coordination@maisonshalom.org) **before December 15<sup>th</sup> 2023.**

Done in Kigali on 28/11/2023

**Dr. Thierry MAKO**

Country Director

